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Fahrzeugeinsatz Linie 1

Seit mehreren Wochen kann man beobachten (oder als Fahrgast bemerken), dass auf der Tram-
Linie 1 fast nur noch die älteren Niederflurstraßenbahnen GT8-70D zum Einsatz kommen. Nun
ist es seit Wochen brütend heiß und die älteren Niederflurbahnen verfügen im Gegensatz zum
Net-2012 nicht über eine Klimaanlage. Die Durlacher Fahrgäste der Linie 1 leiden unter der drü-
ckenden Hitze in den Bahnen.

Anfrage:
Was ist die Ursache, dass die VBK auf der Tram-Linie 1 fast keine NET-2012 mehr einsetzen?
Wurde auf Grund der heißen Witterung daran gedacht, die Fahrzeuge mit Klimaanlage besser
auf die Linien zu verteilen?
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